

Réponse de Jean-Luc MELENCHON

17 avril 2012

Les dirigeants d'Israël font financer leurs guerres par les Etats-Unis et leur politique coloniale par les Européens principaux donateurs pour la Palestine. Or ces mêmes dirigeants israéliens font détruire une bonne partie de ce que l'UE contribue à construire: infrastructures, bâtiments publics, équipements. L'UE doit réclamer réparation au gouvernement d'Israël et mettre en place des sanctions si le gouvernement israélien ne s'acquitte pas de son dû. La France œuvrera en ce sens au sein du Conseil de l'UE et mettra en place les sanctions nécessaires pour la partie qui la concerne directement.

VOIR L'INTÉGRALITÉ DES RÉPONSES DES CANDIDAT(E)S.

- Emplacement : Vous êtes ici : Accueil > Agir > Campagnes > Campagnes passées > Election présidentielle 2012 > Destructions par Israël des infrastructures palestiniennes financées par l'aide internationale >
- Adresse de cet article : <https://stopcolonies.fr/Reponse-de-Jean-Luc-MELENCHON-2507>